

DESDE EL FARO



VUELTA A CLASES

Se acabó febrero y las vacaciones ya son cosa del pasado. Es inevitable volver a la rutina anual tanto en el trabajo como en los estudios. Y así ocurre con los establecimientos escolares, que preparan y organizan todo para el regreso de los estudiantes a las aulas. Dos meses de verano parecen mucho tiempo, pero se hacen nada cuando se desarrollan múltiples actividades recreativas, viajes y descansos. Unos dicen que no es tanto descanso, sino cambio de actividades. Lo importante es volver renovado. En estas fotos, las instalaciones del colegio Fernández León están listas para el toque de campana y el retorno a un nuevo ciclo de aprendizajes y relaciones escolares, como en todos los establecimientos educativos de la provincia.
